

Kabar Gembira, Jurnal GEEJ STKIP BBG Telah Terindeks DOAJ dengan Kategori Green Thick

Jumat, 29 Juni 2018 16:52 WIB

Sampai saat ini terdapat tujuh jurnal yang ada di lingkungan STKIP BBG. Seluruhnya telah menggunakan *Open Journal System* (OJS). Kabar gembira, salah satu jurnal yakni Getsempena English Education Journal (GEEJ) Prodi Pendidikan Bahasa Inggris STKIP BBG telah terindeks oleh DOAJ. Jurnal yang terindeks di DOAJ menunjukkan pengakuan lembaga data base internasional terhadap suatu terbitan berkala ilmiah. Pengindeks DOAJ diakui oleh Kemenristekdikti sebagai lembaga data base yang bereputasi menengah di bawah Scopus dan Web of Science. Pada Pedoman Operasional Penilaian Angka Kredit Kenaikan Pangkat/Jabatan Akademik Dosen dikatakan bahwa publikasi dalam jurnal ilmiah nasional diberi nilai maksimal 10, sedangkan jurnal nasional yang terindeks oleh DOAJ diberi nilai yang lebih tinggi dari jurnal nasional yaitu maksimal 15. Sementara itu, jurnal nasional berbahasa Inggris atau bahasa resmi (PBB) terindeks pada DOAJ maksimal 20.

“Alhamdulillah setelah kurang lebih tujuh bulan menunggu, pencapaian ini berkat bantuan dan kerja sama berbagai pihak, kami berharap jurnal-jurnal lain yang ada di lingkungan STKIP BBG dapat mengikuti untuk dapat terindeks pada DOAJ, mengingat pentingnya jurnal indeksasi bagi berkala ilmiah pada pengindeks bereputasi sedang seperti DOAJ” ujar Gio Mohamad Johan, Kepala Bagian Publikasi Ilmiah LPPM STKIP BBG.

“Indeksasi jurnal terutama pada pengindeks bertaraf internasional seperti DOAJ sangat penting dilakukan oleh penerbit berkala ilmiah. Hal ini merupakan suatu kabar baik bagi kami, khususnya bagi pengelola jurnal di lingkungan STKIP BBG. Semoga jurnal lainnya dapat menyusul untuk mencapai DOAJ” ujar Lili Kasmini, M.Si, Ketua STKIP BBG.

Sementara itu, Editor Jurnal Yusrawati JR Simatupang menyatakan bersyukur atas keberhasilan p ini. Yusra berharap ke depan kualitas jurnal STKIP BBG semakin meningkat. Mudah-mudahan semua jurnal di lingkungan STKIP BBG akan mengikuti jejak jurnal GEEJ, seperti Jurnal Visipena, Metamorfosa, Numeracy, Penjaskesrek, Buah Hati, Tunas Bangsa. Insya Allah!

Berita Lainnya

- [Pimpinan dan Dosen UBBG Ikut Simulasi Pengisian Borang ISK](#)

- Laporan Diri PPG Daljab Angkatan IV Tahun 2021
- Mahasiswa UIN Ar-Raniry Melaksanakan PKL di Perpustakaan UBBG
- Atlet UKM Panahan UBBG Latihan Bersama PERPANI Kota Banda Aceh
- UBBG Adakan Workshop Penyusunan Perangkat Pembelajaran PJJ Berbasis Team Based, Hadirkan Pemateri Nasional